

「今はもうメガネなしでもよく見えます！」  
特別いやし集会で視力回復など、爆発的な聖霊のみわざあふれる。

求めなさい、捜しなさい、たたきなさい  
神はご自身の子どもたちが熱心に求め、捜し、たたいて、豊かな祝福を受けることを願われる。よく知られている聖句に含まれている霊的な意味を調べてみる。

勉強の習慣をつけるには？  
勉強に集中する習慣が身につくなら、勉強がよくなるようになる。勉強の習慣をつける良い方法を四つ紹介する。

「世の光と塩になりたいです」  
韓国の有名なアクション俳優チョ・チュン長老が本教会に導かれ、主の愛を体験してまことのクリスチャンに変えられた証し。

# 万民ニュース

第104号 2011. 6. 26.

MANMIN NEWS

TEL: 82-2-818-7042

www.manmin.org/Japanese

## 「今はもうメガネなしでもよく見えます！」

特別いやし集会で視力回復など、爆発的な聖霊のみわざあふれる



6月10日、万民中央教会本聖殿で開かれた第1回「特別いやし集会」①堂会長イ・ジェロク牧師の按手の祈り ②いやされた証しをするために講壇に並んでいる聖徒たち ③乱視と近視でよく見えなかったが、祈りを受けた後、遠くまではっきり見えると言うキム・ハナ姉妹(12)と父キム・フンマン長老(51) ④目がかすんで聖書を1ページ読むのも大変だったが、祈りを受けた後、はっきり見えるようになったと言うキム・スオブ執事(75) ⑤芸能チームと会衆の賛美

コ・ウンスク勸士(51)は3年前から老眼で、聖書を読んだり文を書くとき、拡大鏡に頼らなければならなかった。そんなコ勸士に朗報が聞こえてきた。本教会で視力回復を重点に「特別いやし集会」が開かれるというのだ。

慕って祈りで備え、6月10日(金)の特別いやし集会に参加した。堂会長イ・ジェロク牧師がイエス・キリストの御名によって全体のために祈ったとき、目に手を当てて祈りを受けた。この時、青、ピンク、紫の光を見た。心に喜びが臨んで、いやされたという確信が与えられた。その後、拡大鏡がなくても聖書が読める。娘のキョンウオン(21)、ハンス

ル(15)姉妹も視力が回復した。このように視力に問題があった多くの聖徒が一度にいやされる異例のことが起きた。

本教会では、開拓以後29年目に初めてイ・ジェロク牧師が金曜徹夜礼拝の1部だけでなく2部の賛美と祈り、いやし集会まで導く3週連続「特別いやし集会」が開かれた。第1週には4,000人以上が申し込み、1,600人余りが按手の祈りを受けた。

イ・ジェロク牧師は「神様が目だけいやしてくださるのではなく、目が悪くなった根本の原因を治してくださる」と言い、多くの聖徒が視力回復とともに他の病氣も治ったことを証した。

キム・テジャ執事(女性、65、アサン万民教会)は「メガネをはずすとほとんど見えないくらいでしたが、祈りを受けた後、よく見えるようになりました。また、パーキンソン病で体が震えてゆっくり歩いていたのに、今はずっと楽に歩けるようになりました」と語った。病院で乳がんと言われたハン・イノク執事(女性、55、2教区)は「祈りを受けた後は、しこりがほとんど感じられません。また、目が痛む症状がなくなって、視力が上がりました」と言った。この他にも腰のヘルニア、関節炎、顔面マヒ、皮膚炎、膝退行性関節炎、頻尿症、腰椎圧迫骨折などいろいろな病氣がい

やされた証しがあった。

この集会は衛星とインターネットで生中継され、本教会だけでなく全世界から参加、証しが続々と寄せられている。夜11時から翌朝4時まで続いた第1回特別いやし集会では、1部でイ・ジェロク牧師が第三ヨハネ2節を本文に1時間30分ほど「たましいに幸いを得ている祝福」という説教をした。説教要旨は次の通り。「人は霊、たましい、からだでなっている。主人である霊にたましいとからだに従うことがまさにたましいに幸いを得ている状態だ。聖書に記された神のこぼを守り行えば、たましいに幸いを得ているようにすべての点でも幸い

を得、また健康である祝福が臨む。つまり、すべてのことがうまくいって、病気にかからず災いに遭わない。もし病氣やいろいろな問題で苦しんでいるならば、みことばを守り行えなかったことが何であるかを見つけて、悔い改めなければならない。」

2部は悔い改めの賛美とイ・ジェロク牧師の全体のための祈りと個人按手の祈りがあり、続いて芸能委員会所属チームと会衆が聖霊に満されて賛美した。

特別いやし集会はさらに17日と24日の2回開かれた。神の力あるわざによって聖書がまことであることを証し、まことの信仰を植えつけた集会になった。

# 求めなさい、捜しなさい、たたきなさい

「求めなさい。そうすれば与えられます。捜しなさい。そうすれば見つかります。たたきなさい。そうすれば開かれます。」(マタイ7:7)

神は愛する子どもたちがイエス・キリストの御名によって求めるものは何でも与えられたいと願っておられます(ヨハネ15:16)。それで、イエス様は公生涯を始めたとき、山上の垂訓と言われている尊いみことばをもって、熱心に求めて、捜して、たたくことを教えられました。そして、求めて、捜して、たたく者は行ったわざに応じて報いてくださり、蒔けばその刈り取りもするようにされる公義の神から答えをいただけることを約束されました。それでは、私たちは何を求めて、捜して、たたかなければならないのでしょうか？



堂会長イ・ジェロク牧師

## 1. 求めなさい。そうすれば与えられます。

このみことばには、神の子どもが祝福された生き方をすることを願われる主の心が込められています。はたして私たちは何を求めなければならないか、大きく四つに分けて調べましょう。

**第一に、神の御力と御顔を求めなければなりません。** <詩篇105:4>に「【主】とその御力を尋ね求めよ。絶えず御顔を慕い求めよ。」とあります。神が上から恵みを与えて、その力によって強くしてくださってこそ、この世に打ち勝ってみことばどおり生きられます。このように強くされるためには、信仰が必要ですが(マルコ9:23)、心から信じられる霊の信仰は神が与えられてこそ持つことができます。したがって、「神の御力を求める」ということは、信仰を与えられることを求めるという意味です。また、私たちは神の御顔を求めなければなりません。これは、神がどういふ方なのか知るために努力して、その御声を聞くことを求めるという意味です。「ことばは神であった。」とあるので、聖書66巻のみことばを学んで悟っていくことが「神の御顔を求める」ことになるのです。

**第二に、神の国とその義とを求めなければなりません。** イエス様は神の国とその義とをまず第一に求めれば、私たちに必要なすべてのものを与えると約束されました(マタイ6:33)。「神の国を求めよ」とは、すべての人が神の子どもとされるように、魂の救い、すなわち、世界の福音化のために祈りなさいという意味です。また、「その義を求めよ」とは、みことばを聞いて悟り、闇から出てきて光の中を歩み、神の聖さに似せられて、聖められるように祈りなさいという意味です。このように神の義を求めて、たましいに幸いを得ている人はす

べての点に幸いを得、健康である祝福が臨みます(第三ヨハネ1:2)。

**第三に、働き人になるために、または働き人として使命を果たすために求めなければなりません。** 私たちが神の国とその義とを求めた後は、働き人になるために祈らなければなりません。また、働き人になった人は使命をよく果たすために求めなければなりません。使命を熱心に果たすなら、より大きい使命が与えられて、多くの報いを受けます(黙示録2:10)。神の国で受ける報いはこの地上で受けるものと比べられないほど輝くものなので、それぞれの持ち場で熱心に神の尊い働き人になるために祈らなければなりません。

**第四に、日ごとの糧を求めなければなりません。** 最後に、自分に必要な衣食住、職場、事業の場、家族の健康などを祈ると、神は約束されたとおりのものを満たしてください。この時 心に留めるべきことは、神の栄光を現すために求めなければならないということです。自分の快樂のために求めるなら、神は答えてくださらないのです。欲を持ってする祈りは神とかわりがないからです。

## 2. 捜しなさい。そうすれば見つかります。

イエス様が「捜しなさい」と言われた理由は、何か失ったものがあるからです。はたして私たちが失ったものは何であり、どのように見つけられるのでしょうか？ 最初の人アダムは神のかたちに、神と交わる存在として創造されました(創世記1:27,2:7)。霊とたましいとからだを持っていたアダムは永い歳月が過ぎた後、神の命令を破って罪を犯したので、主人である霊が死んだように活動できなくなりました(創世記2:16-17)。それで、罪を犯したアダムとその子孫は神

のかたちを失って、獣にすぎない生き方をしていくようになりました(伝道者3:18)。

私たちが失った神のかたちを取り戻すには、死んでいた霊が生き返って、霊である神と交わる御霊の人にならなければなりません。つまり、神を恐れてその命令を守り行い、人のすべきことを行ってこそ(伝道者12:13)、神のかたちを取り戻すことができます。このようになった人の霊を生き返らせる道はまさにイエス・キリストです。イエス・キリストを信じれば、約束されたとおりの聖霊を賜物として受けます。聖霊は私たちの心に入ってきて霊を生き返らせ、私たちに真理と義に導きいれます。

したがって、聖霊に導かれて神のことばを熱心に聞いて悟り、心に糧として祈るなら、みことばどおり行えるのです。これが死んでいた霊が生き返って御霊の人に変えられる過程であり、私たちが失った神のかたちを捜す過程です。

## 3. たたきなさい。そうすれば開かれます。

イエス様は「たたきなさい。そうすれば開

かれます。」と言われました。はたして私たちがたたきべきものは何であり、どのようにたたきべきでしょうか？ それは、神の心をたたきなさいということです。聖書に「しなさい、してはならない、守りなさい、避けなさい」と書いてあるみことばを守り行っていくことが、すなわち神の心をたたくことです。

<ヨハネの黙示録3:20>に「見よ、わたしは戸口に立って、たたく。」とあるように、イエス様がまず私たちの心の戸をたたかれました。今は私たちが主を受け入れて、戒めを守り行っ神の心をたたく時です。

<第三ヨハネ4>に「私の子どもたちが真理に歩んでいることを聞くことほど、私にとって大きな喜びはありません。」とあるように、神は、私たちがみことばを守り行っことを一番喜びます。したがって、まずは罪を悔い改めてへりくだった心で恵みを求め、心に糧としたみことばに従って完全に行い、熱心に神の心をたたかなければなりません。すると私たちが求めることは何でも豊かに答えられて、神に栄光を帰すことができるのです。

## 短信

### 日本第2回MISセミナー開かれる

4月20日と21日、日本第2回MIS(マンミン国際神学校)セミナーが総長チョン・グヨン牧師を講師として、飯田万民教会で開かれた。初日、チョン牧師は「聖潔は可能なのか？ 罪を犯せばなぜサタンが訴えるのか？」について、信仰の段階と「霊・たましい・からだ」のメッセージを土台に豊富な例話を挙げて講義した。二日目はダビデの生涯と周囲の人物を調べ、聖められる道を提示した。このセミナーには名古屋、松本、岡山、東京など支・協力教会から主のしもべと働き人たちが参加し、インターネットで生放送された。



## 日本支教会7月スケジュール

7/9(土)	別府万民教会 ハンカチ集会(講師：加藤勲牧師)
7/16(土)	大阪万民教会 ハンカチ集会(講師：キム・マルコ牧師)
7/20(水)	京都万民教会 ハンカチ集会(講師：島村克紀牧師)
7/27(水)	飯田万民教会 ハンカチ集会(講師：ユ・スングル牧師)
7/27(水)	松本万民教会 ハンカチ集会(講師：伊藤正明牧師)
7/30(土)	名古屋万民教会 ハンカチ集会(講師：時國みや子牧師)
7/30(土)	舞鶴万民教会 ハンカチ集会(講師：キム・モニカ牧師)
7/31(日)	東京万民教会 ハンカチ集会(講師：チェ・ビョンラン牧師)



Manmin Central Church

Tel: 82-2-818-7042, 7063  
Fax: 82-2-818-7048  
www.manmin.org  
e-mail: ksy7042@hotmail.com



MANMIN TV

Tel: 82-2-824-7107  
Fax: 82-2-813-7107  
www.manmintv.org  
e-mail: info@manmintv.org



World Christian Doctors Network

Tel: 82-2-818-7039  
Fax: 82-2-830-5239  
www.wcdn.org  
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

Japanese

## 万民 ニュース

発行人: イ・ジェロク  
編集者: ビン・グンソン  
www.manmin.org/Japanese  
編集発行: 万民中央教会  
〒152-848 韓国ソウル市クロ区クロ3ドン235-3  
TEL: 82-2-818-7042 FAX: 82-2-818-7048

**Q.** 勉強ができるようになりたいのですが、しょっちゅう雑念が浮かんで、「私はだめみたい」とあきらめたい時があります。勉強に集中する習慣を身につけるにはどうしたらいいでしょうか？ 具体的な方法を教えてください。

**A.** 勉強に集中する習慣が身につけば、勉強がはるかにやさしくなります。個人差はありますが、人がある習慣を身につけるには普通14日くらいかかるそうです。毎日、机の前に座る練習、短い時間でも勉強する練習をまめにすれば、勉強する習慣が身につきます。時間が経つうちにますます集中力が向上して、勉強するのにスピードがついて、楽しく勉強できるようになります。人は何でも楽しくておもしろくやれば、驚くべき集中力を発揮します。仮に3時間の大作映画を見ておもしろかったとしましょう。するとその主人公の名前はもちろん、その内容をある程度言えます。勉強も同じです。自分の可能性を信じて、神様に頼りながら下の行動ガイドラインを毎日適用してみますように

**ガイドライン1. 周りを片づけて、信仰で告白すること！**

勉強部屋に入ったら、まず部屋と机を片づけます。しょっちゅう手が伸びたり、視線が行ったりするものはしまいます。そのうち「携帯電話」は片づけるべきものの第1号です。

ロンドン大学の心理学者グレン・ウィルソン博士が「電子情報の到着信号が情報処理に及ぼす影響」について研究したそうです。その結果、ある事をしているとき携帯メールを確認したり返信したりする瞬間、知能指数が10ポイントほど落ちたそうです。小学生の場合、問題を解いている途中でメールを確認したり送ったりした後、もう一度問題に集中するまでは平均5分かかるといいます。内容によって10分、15分、それ以上かかることもあり、また集中しにくくなります。ですから、勉強するとき、携帯電話は見えない所にしまっておくほうがいいでしょう。

このように勉強に邪魔になるものを片づけた後は、机の前に座って「主が強くくださるから、私はできる！」と叫んでみてください。信仰によって告白すれば、必ずそのとおりになるでしょう。

**ガイドライン2. 欲ばらないで週間計画表を作ること！**

次には1週間の勉強計画表を作ります。この時、あまり欲ばってはいけません。計画表どおりに進まなければ、度々押し寄せられて、後にはむしろ嫌になるからです。自分ができる範囲で勉強の量と時間を決めなければなりません。また、計画表はなるべく具体的に作るほうがいいでしょう。年間、月間、週間計画表をていねいに作って、いつも見られるように机の前に貼っておくのも良い方法です。すると勉強しようと机の前に座ったとき、何をしたらいいのかわからないことはないでしょう。このように目標を決めて勉強する習慣を身につければいいのです。

**ガイドライン3. 心を込めて祈った後、計画表どおりに勉強すること！**

勉強する前は、しばらくひざまずいて祈ります。10分から30分くらい、自分ができるだけ、心を込めて切に祈るのです。このように心から祈れば、心と思いがまとまって落ち着き、雑念なしに集中できるようになります。その次に机の前に座って、計画表どおりに勉強を始めます。初めは集中できる時間が短いかもしれませんが、大事なことはあきらめないことです。次の日も、その次の日も、決めた時間になれば、何をしようがそれを止めて勉強部屋に入ります。このように一日、二日と自分の約束を守っていけば、心を支配して従える人になれます。

**ガイドライン4. 雑念を退けて集中すること！**

時には雑念が次々湧いて、あまり集中できないこともあります。そんな時はこんな方法を使ってみてください。浮んでくる思いを紙に書いてみるのです。雑念は、浮かばないようにすればもっと浮かぶそうです。これを「リバウンド効果」と言います。ワグナーという心理学者が明らかにした概念です。

ただ「雑念を浮かべてはいけない」と抑えつけるより、紙に書いて表現すれば、雑念がある程度なくなるそうです。それでも雑念が払えないならば、書いた内容の上に大きく×印をつけてみてください。そして、それを見ながら祈ってください。これは雑念を退ける確実な方法です。ここで必ず覚えておくべきことは、雑念を退けて集中して勉強するためには、必死の努力が必要だということです。このように霊肉ともに努力すれば、集中できる力が与えられます。神様が恵みと力を与えられ、聖霊が助けてくださると、勉強する習慣が身につくことはもちろん、楽しくておもしろく勉強できるようになるので、学習能力と効果が高くなるのです。

# 勉強する習慣が身につく良い方法はないでしょうか？



**東京万民教会、創立3周年記念礼拝とハンカチ集会**



6月3日、東京万民教会(担任チェ・ビョンラン牧師)がイ・ヒソン牧師(全国男女宣教会総指導教師)を講師に創立3周年記念礼拝をささげた。本教会の芸能委員会所属「神の力」チームの特別賛美の後、イ・ヒソン牧師は「信仰の上に建てた教会」(マタイ7:24-27)というメッセージで「みことばに背く罪と悪を捨てるためには祈りが大切。神がともにおられる教会になれば、

求めたとおりに答えられる」と伝えた。続くハンカチ集会(使徒19:11-12)では、聖徒たちがいやされ

**東京田端万民教会、聖殿移転および創立11周年記念礼拝とハンカチ集会**



6月5日、東京田端万民教会(担任チョン・ギョング牧師)がイ・ヒソン牧師を講師に聖殿移転および創立11周年記念礼拝をささげた。聖殿移転礼拝としてささげた主日大礼拝で、イ・ヒソン牧師は「信仰」(ヘブル11:6)というメッセージを、創立11周年記念礼拝としてささげた夕方礼拝では「霊的な将軍」(ヨシュア記1:6-8)というメッセージを伝えた。続くハン

カチ集会では、ハ・ジン姉妹(25才)が偏頭痛を、キム・ソナ執事(35才)が喘息をいやされ、清水ナミ執事(29才)は視力が回復、証しで神に栄光を帰した。

「テンチリとサンライト」等200編以上の映画に出演したアクション俳優チョ・チュン長老(1大大6教区)

# 「世の光と塩になりたいです」

## ♪ パパが会社へ行くときチュチュチュ♪

この歌は私が前に出演したMBCテレビの子ども番組「チュチュチュ」の主題歌です。私は姉たちのおかげで25才の時、芸能界に足を踏み入れました。姉は5人とも、当代最高の人気を呼んだ女性国劇団出身でした。四番目の姉(チョ・グムエン)は現在もナムウォン女性国劇、最後の名人と認められています。

## 交通事故当時「わたしの手をつかみなさい」という声を聞いて主に出会う

1973年、映画「紅衣將軍」でスキンヘッドにしてから、注目を浴び始めました。その後、エクストラを経て助演俳優になりました。その当時、私は柔道、テコンドー、合気道の有段者で、ミスターコリア銀メダル受賞者でした。それで武術指導やアクションシーンのスタントマンをしていました。

「テンチリとサンライト」「快傑ホン・ギルトン」等200編以上の映画に出演して、アクション俳優として活動しました。それだけでなく、MBCテレビ「チュチュチュ」「ヨンゴよ、ヨンゴよ」等に出演して、コミック演技で人気を博したりもしました。

私が主に出会ったのは1987年1月、大雪の日です。娘を車に乗せて、大学入試の実技試験会場に向かっている途中でした。京畿道に入って、料金所を抜けようと凍結道路でカーブにさしかかった瞬間、後ろから来た車が激しくぶつかりました。私の車ははじき飛ばされて、ガードレールを越えました。その時、「わたしの手をつかみなさい」という声が聞こえると、目の前に白い手が突然差し出されました。びっくりしてその手をつかんだ瞬間、車が止まりました。ひやっとした瞬間でした。その下には5メートルほどの断崖がありました。

私はこの事故をきっかけに教会に通い始めました。けれど芸能界に身を置いて、世の欲に従って主日を完全に守れなかったのが、神様に守られないで何度も交通事故に遭ったりしました。その後、主日はできる限り礼拝をささげるよう努力しました。でも教会は1か所に定着できなかったのです。

## 霊の目が開かれて、聖霊の火を受ける体験をして

私は障害者協会や各種のボランティア団体に奉仕することが楽しみでした。そのうち2010年5月、知人を通して万民中央教会を訪問するようになりました。私は初めて礼拝したその日が忘れられません。神様が私にしばらく霊の目を開いてくださって、恵み深い体験をしました。堂会長イ・ジェロク牧師が講壇に上がるとき、身長が1メートル90センチくらいに見えて、からだから強い光が出ているのを見たのです。その上、講壇から私を紹介してくださいましたとき、びっくりしました。聖徒の皆さんに挨拶しましたが、突然、皆さんが数万人に見えたからです。



“

私には夢があります。

芸能人に伝道して、クリスチャンドラマ製作に一役買うことです。

また、疎外された隣人、服役者、出所者の福音化のため、最善を尽くすつもりです。

今まで導いてくださった神様にすべての感謝と栄光をお帰しします。

”



▲ タレントのイ・ドクファ氏とチャリティ行事にて



▲ トンボを通して霊の世界を体験した2010年夏のキャンプ

礼拝をささげた後、堂会長先生に近くでお目にかかったとき、もう一度驚きました。70才近い年齢なのにはるかに若くて、端正で威厳ある姿、それでいてへりくだって柔和な姿は感動的でした。歓談を交わした後、私は堂会長先生の前にひざまずいて、按手の祈りをお願いせずにはいられませんでした。祈りを受けた瞬間、聖霊の火が強く臨みました。

## 万民中央教会で新生した信仰生活をして

その次は主日が待ち遠しくなりました。いよいよ主日礼拝の時間、堂会長先生は、姦淫の場で捕えられた女を赦されたイエス様が指で地面に書かれた内容とその霊的な意味について説教されました(ヨハネ8章)。信仰生活23年間で一度も聞いたことのない霊的に深いメッセージにとっても感動しました。

私は「もう残った人生はこの万民中央教会に根をおろそう」と固く決心しました。それで2010年5月23日、万民中央教会に登録しました。信仰生活をしながら、一番大切なのは主の心に似せられていくことだと悟り始めました。また、祈りの大切さを悟って、毎晩あるダニエル徹夜祈禱会にも参加して、祈る人になりました。どんなに感謝でしょう。過ぎた日を振り返って祈るとき、悔い改めと感謝の涙を流したりしています。本教会に登録した後、私は主の愛をたくさん体験しています。特に夏のキャンプの時には、トンボを通して霊の世界を経験しました。トンボが聖徒の皆さんにはもちろん、私の頭と手にもとまって、どうしても離れなかったのです。神様が送ってくださったトンボの群れのおかげで、キャンプの間、蚊と蛾は一匹も見られませんでした。本当に幸せなひと時でした。

## 妻が教会に出席、娘がいやしの神様に出会う

また、感謝なことに、数年間、信仰が眠っていた妻が昨年10月、教会創立28周年記念主日から本教会に通っています。娘(チョ・ヒョンジ)も、その次の週から出席しました。それだけでなく、メニエール病と耳石症で苦しんでいましたが、イ・ジェロク先生の祈りを受けてから、薬をのまなかったのに何の異常もありません。

私も本教会に出席した後、もっと健康になりました。言葉つきや行動も変わっています。いつも明るく暖かく接してくださる聖徒の皆さん、魂への愛ゆえに、また善なる話に接するたびに、感動の涙を流しながら大胆に説教するイ・ジェロク先生、美しい天国を連想させる賛美チーム、すべてが主の愛を感じさせるので、いつも教会に行きたいです。

最近では全20、50、100話ドラマへの出演依頼があって、進めているところです。CM撮影もすることになりました。今年4月9日にはキョンイン放送「生きて行く話」に出演しました。このように霊肉とも祝福してくださった主に心より感謝いたします。

## 日本支教会の連絡先

主日大礼拝、主日夕方礼拝、金曜徹夜礼拝はソウルの万民中央教会の礼拝をNSS-6衛星で同時にささげています。

### ・イエス・キリスト飯田万民教会

〒395-0807 長野県飯田市鼎切石 3883-4  
T) 0265-56-8286  
<http://iidamanmin.to.cx/>

### ・名古屋万民教会

〒465-0014 名古屋市名東区上菅 1-916  
T) 052-774-8874

### ・イエス・キリスト山形万民教会

〒999-3716 山形県東根市蟹沢 1486-4  
T) 0237-43-0771

### ・イエス・キリスト別府万民教会

〒874-0924 大分県別府市餅ヶ浜町 4-41  
T) 0977-23-8980

### ・イエス・キリスト大阪万民教会

〒591-8023 大阪府堺市中百舌鳥町 5-775-15  
T) 072-220-5289  
<http://www.osmanmin.com/>

### ・イエス・キリスト旭川万民教会

〒071-8144 北海道旭川市春光台4条3丁目 11-23  
T) 0166-53-0652

### ・イエス・キリスト東京田端万民教会

〒114-1102 東京都北区田端新町3丁目36-1 栄ビル2F  
T) 03-3809-3326  
<http://tabata.manmin.or.kr/>

### ・イエス・キリスト川崎万民教会

〒210-0818 神奈川県川崎市川崎区中瀬2丁目12-8  
グリーンヴァレ 301号室  
T) 044-287-7339

### ・イエス・キリスト松本万民教会

〒399-0033 長野県松本市笹賀 4343  
T) 0263-57-0003

### ・イエス・キリスト舞鶴万民教会

〒624-0913 京都府舞鶴市字上安久 138  
T) 0773-75-5656  
<http://www.manmin.jp/>

### ・岡山万民教会

〒718-0005 岡山県新見市上市56フラワーコーポF  
T) 0867-72-7276

### ・イエス・キリスト八千代万民教会

〒276-0045 千葉県八千代市大和田 670  
T) 047-483-3587

### ・イエス・キリスト鉾田万民教会

〒311-2102 茨城県鉾田市台濁沢1080-6  
T) 0291-39-9177

### ・イエス・キリスト東京万民教会

(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪 2-29-13  
T) 03-6915-1740

### ・イエス・キリスト京都万民教会

〒612-8154 京都市伏見区向島津田町128-1  
とりまさビル3F  
T) 075-632-8201

### ・横浜鶴見福音教会(協力)

〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町 3-104-4  
T) 045-521-5843